

## Presseinformation

<b>Datum/Uhrzeit</b>	12.01.2020 gegen 5:45 Uhr
<b>Einsatzart/-ort</b>	Wasserrohrbruch in der Humperdinckstr.
<b>Notruf</b>	Durch Hausmeister
<b>Lage</b>	Aufgrund eines Wasserrohrbruchs im 2. Obergeschoss eines Mehrfamilienhauses, ergoss sich das Wasser bis in den Keller. Dort stand es bereits in einer Höhe von etwa 10 cm.
<b>Maßnahmen</b>	Das Wasser wurde abgestellt. Mit einem Wassersauger wurde das Wasser von Kräften des Löschbezirks Süd aufgenommen. Nach etwa 1 ½ Stunden konnte die Einsatzstelle dem Hausmeister zur weiteren Veranlassung übergeben werden.
<b>Sonstiges</b>	<b><u>Weiterer Einsatz am 12.01.2020:</u></b> Gegen 9:30 Uhr wurde der Löschbezirk Nord unter der Leitung des Zugführers Heiko Hans zu einem beginnenden PKW-Brand in die Waldhilbersheimer Str. nach Winzenheim alarmiert. Bei Ankunft konnte allerdings keine Rauchentwicklung festgestellt werden. Der Besitzer des PKWs kam hinzu und klärte die Sache auf. Die angesprungene Standheizung seines Fahrzeugs und die damit einhergehende „Rauchentwicklung“ wurde von der Anruferin fälschlicherweise für einen Brand gehalten. Die Wehrleute konnten umgehend wieder den Rückmarsch antreten.
<b>Einsatzleiter</b>	Alexander Zeller (Zugführer Löschbezirk Süd)
<b>Kontakt</b>	Alexander Jodeleit (Pressewart)